

Junghacker holen 10. Rang

BERN | Ein Schweizer Team von Junghackern hat sich den 10. Rang an der Europameisterschaft in Malaga ergattert. 15 Länder nahmen am European Cyber Security Challenge (ECSC) teil. Den ersten Platz belegte Spanien vor Rumänien und Italien. Die ECSC ist ein europaweit koordinierter Wettkampf zum Thema IT-Sicherheit, wie Swiss Cyber Storm mitteilt. Nationale Organisationen suchen demgemäss ihre besten Cyber-Nachwuchstalente und entsenden ein Zehnerteam zum Europafinale, das jährlich in einem anderen Land stattfindet und durch die jeweilige Länderorganisation durchgeführt wird. Der Wettkampf wird durch die Europäische Agentur für Netz- und Informationssicherheit (ENISA) koordiniert. | **sda**